

20 novembre 1914

(Lettre à Georges MAX)

« (...) *Mauvaises nouvelles aujourd'hui !*

*Le ministre de la Guerre refuse de me transférer dans un autre logement.*

*On m'autorise à faire des promenades au dehors, mais dans des conditions que je juge incompatibles avec ma dignité et que je ne crois donc pas pouvoir accepter.*

*J'attendrai patiemment des temps meilleurs.*

*... Je ne suis nullement découragé, abattu, ni démoralisé. Et je garde la confiance que notre pays, renaissant de ses cendres après la guerre, obtiendra la compensation des épreuves qu'il a subies. (...) »*

Adolphe MAX